

ご挨拶

謹啓 時下ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます
平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます
さて私こと 11月30日をもちまして代表取締役社長の任を退くことと相成りました
短い間ではございましたが 代表取締役在任中は格別のご厚情を賜り誠にありがとうございました
今後は 後任の竹内幹夫が社業の発展に尽くしてまいりますが 何卒これまでと変わらぬ
お引き立てを賜りますようお願申し上げます
本来であれば参上してご挨拶申し上げるべきところ 甚だ略儀ではありますが 書中をも
ちまして退任のご挨拶申し上げます

謹白

平成24年11月30日
株式会社ナノオプトニクス・エナジー
瀧澤三郎

ご挨拶

謹啓 時下ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます
平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます
さて 弊社はこの度11月30日の取締役会におきまして役員の変更を決定しました
同日を以って 藤原洋が取締役会長に竹内幹夫が代表取締役に就任致しました
藤原洋会長のIT分野経験 竹内幹夫代表取締役の自動車&ITS分野経験を活かし
エネルギー問題を解決する第4次産業革命の先駆者として 真に安心で安全な社会を実現してまいりますので 皆様のお引き立て賜りますよう何卒よろしくお願ひ申しあげます
まずは略儀ながら書中をもってご挨拶申し上げます

敬白

平成24年11月30日
株式会社ナノオプトニクス・エナジー
取締役会長 藤原 洋

謹啓 時下ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます
平素は格別のご高配を賜り 厚く御礼申し上げます
さて私こと 竹内幹夫は この度瀧澤三郎の後任として代表取締役社長に就任致しました
元日産自動車で数々の日本発、世界初の車載電子システムを開発し その後ベンチャーを立ち上げ新規車載電子システムの受託開発 オリジナル電動カートの開発を行って参りました
弊社が目指しているe-Mobility（電動移動体）の世界を実現するために これまでの経験が活かせると確信しております
すでに弊社はe-Mobilityの工場として鳥取県で旧JT米子工場を取得致しております
一日も早く 皆様に革新的なe-Mobilityをお披露目できますよう 頑張る所存ですので前任者同様ご指導ご支援賜りますよう何卒よろしくお願い申し上げます
まずは略儀ながら書中をもってご挨拶申し上げます

敬白

平成24年11月30日
株式会社ナノオプトニクス・エナジー
代表取締役社長 竹内 幹夫